

| | | | | |
|-------------------------|---|---------|--|------------|
| LA TERCERA - STGO-CHILE | | |  | 06.05.2009 |
| 17.7x16.72 | 2 | Pág. 30 | | 13509337-1 |



Codelco descubre nueva mina cerca de Andina, El Americano, y sube 20% sus reservas mineras

Con esta alza las reservas probadas y probables de la minera llegaron a las 6.677 millones de toneladas de mineral, con una ley de 0,78%, lo que representa 54,6 millones de toneladas de cobre fino, equivalentes a unos 35 años de producción.

REUTERS

| | | | |
|--------------------------------|---|------------|------------|
| LA TERCERA - STGO-CHILE | | 06.05.2009 | |
| 13.43x22.26 | 3 | Pág. 30 | 13509344-9 |

C. Viancos/ L. Fromin

El Americano es el nombre del nuevo yacimiento que Codelco habría descubierto en la zona que comprende la División Andina, en la V Región. En su memoria anual Codelco calificó a estos nuevos recursos mineros como "un cuerpo mineralizado de gran tamaño", informaron fuentes de la compañía. El descubrimiento ocurrió en la zona sur de Andina, tras sondajes de superficie y subterráneos.

Por tratarse de las primeras etapas de exploración, la empresa no ha precisado la real dimensión de estos recursos. Tampoco existe claridad sobre su posible explotación, considerando que el mineral está a profundidad y debajo de glaciares, lo que hace difícil la extracción de los recursos.

No obstante, en la minera aseguran que se trata de reservas importantes de mineral.

Sin conocer todos los detalles, Juan Carlos Guajardo, director ejecutivo de Cesco, valoró el hallazgo, aunque lo ve como parte del actual distrito de la División Andina, más que un nuevo yacimiento.

Fuerte alza de reservas

Las fuentes también indicaron que las reservas mineras probadas y probables de Codelco subieron 20% en 2008, lo que refuerza la posición de Codelco como el mayor productor de cobre del mundo.

Con esa alza, las reservas, que ya están incorporadas a los planes de 2009 y que se sabe cómo se podrían explotar económicamente, llegaron a las 6.677 millones de toneladas de mineral, con una ley promedio de 0,78%, lo que representa unas 54,6 millones de toneladas de cobre fino. Estas reservas son equivalentes a 35 años de producción.

Las reservas probadas

54,6

millones de toneladas de cobre fino son las reservas que tiene Codelco.

0,78%

es la ley promedio de cobre de esas reservas.

ascendieron a 2.698 millones de toneladas de mineral, con una ley de 0,89%, lo que implica unas 24 millones de toneladas de cobre fino.

Mientras tanto, las reservas probables, es decir, las que aún no están completamente verificadas, llegaron a 3.978 millones de toneladas, con una ley de 0,71%, lo que conlleva unas 28,6 millones de toneladas de cobre fino.

El crecimiento de las

US\$ 2,10

cerró ayer el cobre en la Bolsa de Metales de Londres.

reservas se explica por los positivos resultados que han tenido los trabajos de exploración, especialmente, de Codelco Norte (sus reservas probadas y probables subieron 26%) y Andina (48%).

En el caso de Codelco Norte, su expansión pasa por el mayor conocimiento de los sulfuros de Radomiro Tomic, gracias a las perforaciones de mantos geológicos.

En Andina, los trabajos de preparación de la nueva fase de expansión permitieron determinar reservas superiores a las conocidas a la fecha.

Hace dos semanas, el presidente ejecutivo de Codelco, José Pablo Arellano, tras participar en una ceremonia de entrega de becas para estudiantes en el Centro de Minería de la Universidad Católica, dijo que venían buenas noticias en materia de exploración, aunque declinó dar detalles.

Otra de las novedades que se manejan en la empresa en relación a reservas tiene que ver con la mina Inca de Oro.

Tras fracasar el año pasado la licitación a privados, Codelco dijo que seguiría los trabajos de ingeniería, para retomar más adelante la licitación de la que es considerada una mediana mina de cobre. Sin embargo, recientes estudios mostrarían que su tamaño es superior al estimado, por lo que Codelco estudiaría llevar por sí sola su explotación.